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校 長 渡 辺 安 治

台風の接近・通過では、毎年のように全国各地に

大きな被害をもたらしました。そのような中、京ヶ

瀬地区は大きな被害もなく、山々の紅葉から秋の深

まりを感じる季節となりました。

10月20日の午後、合唱コンクールが開催されまし

た。毎日、各学級や学年で練習を重ねました。学級

により生徒一人一人の思いが違うことや意見がまと

まらないこともありましたが、当日はどの学級・学

年も完成度の高い、すばらしい合唱を披露してくれました。また、全校生徒での混声３部

合唱「京ヶ瀬中学校校歌」も体育館いっぱいに響き渡るすばらしい歌声でした。毎年合唱

を審査していただいている織田先生は、閉会式で次のように講評されました。「京ヶ瀬中

学校の合唱を聴かせていただくことで心が癒され、ほのぼのとした気持ちにさせてもらっ

ています。ずっと、生徒の皆さんの合唱を聴いていたいです。」まさに、うれしくありが

たい講評でした。

午前中、隣の京ヶ瀬小学校の音楽発表会に招かれて鑑賞しました。生徒の弟さんや妹さ

ん、後輩の皆さんの歌声や合奏を堪能しました。低学年の児童が元気よく、かわいらしく

精一杯歌う姿や中学年・高学年のハーモニーがしっかりとなり、心に響く合唱を鑑賞する

ことができました。また、どの学年も楽器をうまく奏でてすばらしい演奏でした。京ヶ瀬

中学校の合唱は、京ヶ瀬小学校から引き続いていることを強く実感しました。

10月25日（木）には、水原総合体育館において、阿賀野市内小中学校音楽祭に1年1組と

吹奏楽部が、京小の４年生と一緒に参加しました。事前に市内４中学校で合唱や演奏を合

わせる機会はありませんでした。しかし、息の合った見事な合唱と吹奏楽部の演奏でした。

会場を訪れたお家の方々や市民の皆さんは、小中学生の合唱や演奏にすばらしいと大きな

拍手をお送り、大変満足している様子でした。

生徒たちは、また一段と成長したことと思います。お子さんの成長した姿が、地域やご

家庭でも見られることでしょう。

お 知 ら せ
お休みしている佐藤直樹先生の後任として、近 賢太朗（こん けんたろう）先生に

１０月１１日（木）から、お勤めいただいています。

１学年の副担任として、保健体育の授業やバレーボール部の活動などでお世話になり

ます。よろしくお願いします。

〒959-2123

阿賀野市姥ヶ橋739
℡0250-67-2004

30-07号
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～ http://kyogase-jhs.agano.ed.jp/ ～

すばらしい京ヶ瀬の合唱
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学習指導部より
今年度の全国学力・学習状況調査(３年生が対象、４月17日実施)の生徒質問紙調査についての分析結

果をお知らせします。

質問紙調査では全部で59問の質問項目がありました。各質問結果の分布が、全国の分布と比較して、

①明らかに良い傾向がある(全国比+10P以上)……………４項目

②明らかに良くない傾向がある(全国比-10P以上)………１項目

③全国とほぼ同じ傾向である(全国比-10P～+10P)………54項目

このことから３年生は，全国と比べてほぼ同じ傾向にあると思われます。

次に「①明らかに良い傾向がある」ものと「②そうではないもの」ものを紹介します。

【明らかに良い傾向があるもの】

【あまりよくない傾向があるもの，明らかに良くない傾向があるもの】

「家で、自分で計画を立てて勉強をしていま
すか。」で「している または どちらかとい
えばしている」と答えた生徒の割合
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京ヶ瀬中 全国

「授業や課外活動で地域のことを調べたり、
地域の人と関わったりする機会があったと思
いますか。」で「当てはまる または どちらか
といえば当てはまる」と答えた生徒の割合
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京ヶ瀬中 全国

「地域の大人に勉強やスポーツを教えても
らったり，一緒に遊んだりする」で「当て
はまる または どちらかといえば当てはま
る」と答えた生徒の割合
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京ヶ瀬中 全国

「学校の授業時間以外に、普段（月～金曜
日）、１日当たりどれくらいの時間、勉強を
しますか。」で「２時間以上」と答えた生徒
の割合
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京ヶ瀬中 全国

【学習指導部から】
毎朝の朝読書の時間や、京中タイムで家庭学習の計画を立てることが全国とほぼ同じ傾向につ

ながっていると考えます。毎日の家庭学習時間については、４月の時点で３年生は１時間以上２
時間未満と答える生徒の割合が最も多く、５９．０％でした。部活動に力が入っている時期でも
あり、２時間以上行っている生徒は全国を下回る結果となりました。その他、住んでいる地域の
行事への参加など地域や社会への問題や関心、地域をよくするために考えることに関する項目で
肯定的な回答をする生徒の割合が高かったことが今年の３年生の特徴です。
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各種催し物・大会に参加して ～生徒の成長～

「きょうがせコスモス祭に参加して」 10月7日（日） 3年1組 福島 紗都妃

私はきょうがせコスモス祭に参加して学んだことは、「コミュニケーションの大切
さ」です。子どもたちに解放されたスポーツイベントの会場において、ボランティア
で手伝いました。小さい子どもには、一人一人その子にあった対応をしなければなら
ないことがよくわかりました。その意味でとても大変でしたが、小さな子どもたちが
楽しそうにスポーツをする姿を見て、私もとてもうれしくなりました。
これから生活していく上で、いろいろな世代の方とコミュニケーションを取ること

が多くなってくるので、今回学んだことを生かしていこうと思います。

「きょうがせコスモス祭に参加して」 10月7日（日） 1年1組 山嵜 日湖

私が店番をして一番驚いたのは、地域の人が、手作りした小物をたくさん買ってく
れたことです。一気に３個も買ってくれたこともありました。
最後に「ごずっちょクリーナー」は売れ残りましたが、「カッパクリーナー」が完

売してよかったです。来年も頑張りたいです。

「下越地区駅伝大会に参加して」 10月10日（水） 2年1組 菅原 結大

私が下越駅伝大会に出場してうれしかったことは、県大会への出場権を得たことと
２区で区間賞を勝ち取ったことです。私が３年生の倉島さんからタスキを受けたとき
は３位でしたが、少しでもチームのために順位を上げたいと必死で走り通し、２位に
順位を上げることができました。自分の力を信じて、力を出し切ることだけ考えてい
ました。その結果の区間賞でした。県大会では、少しでも順位を上げることができる
ように、皆で頑張りたいです。（新潟県中学校駅伝大会は１１月２日（金）です。）

「阿賀野市戦没者追悼式に参加して」 10月13日（土） 3年1組 佐藤 秀人

私が阿賀野市の戦没者追悼式に参加して思ったことは、阿賀野市にも戦争で出征し
た方々がいたということです。そして、大切な家族を亡くされて、この追悼式に多く
の家族や親せきの方が、参列しているということです。「戦争は絶対よくないこと」
と思っていましたが、この追悼式に参加させていただき、戦争がよくないことだとよ
り強く感じました。これからも、戦争のない平和な日々が世界中で続いてほしいと願
っています。

「県駅伝に参加して」 3年1組 倉島 啓人
今年で県駅伝に参加するのは２回目でした。でも、昨年とコースが変わっていて、

いつも以上に苦しいレースになりました。個人的には、思ったように走れなく、残念で
した。私は坂が苦手にもかかわらず、前半からつっこみすぎて、後半にペースを上げる
ことができませんでした。区間の順位も残念な結果でした。
今年はすごく悔しかったので高校生になったら区間１位になれるように来年も頑張

りたいです。
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９月後半から１０月の学校生活の中で 重点期が変わりました

生徒指導主事 田中 謙史

いじめ見逃し０重点期
生徒の様子について 「絆 深めて あったか京中」

良かったこと ・３期テストを意識し、集中して学習に

○感動 ～合唱コンクール～ 取り組もう。

１０月２０日（土）に、合唱コンクールが行われま ・２学期を振り返り、充実した冬休みになる

した。 よう生活設計を立てよう。

各学年・各学級が練習を重ねるごとに団結力が高ま

り、当日は心を一つにして、自分たちの学年・学級の 合唱コンクールが終わり、１０月２３日より、

カラーを歌声に乗せて表現してくれました。 重点期が「いじめ見逃し０重点期」に変わりま

した。

１０月２３日の全校朝会で、いじめについて

の話をしました。

最近「目に見えないいじめ」である、ネット

が原因でのトラブルが増加しています。

またネットへの依存により、生徒の体力およ

び学力の低下が指摘されています。原因の一つ

として睡眠不足があげられます。

十分な睡眠は、心身の健康につながります。

正しい生活習慣を心がけ、健全で明るい学校

生活を過ごしましょう。

「いじめは絶対に許さない・見逃さない意識」

１１月２７日（火）に、いじめ見逃し０スク

残念だったこと ール全校集会が行われます。

△自転車で、武道場脇の私道と京ヶ瀬体育館入り口前 重点期にもあるように、「いじめ見逃し０」

の道路を横断する際、一時停止をしていない生徒がい に向けて、全校道徳など全校体制で取り組んで

ると地域の方からご指摘をうけました。 いきます。

△たまにヘルメットをかぶらずに自転車通学している 合唱コンクールで築き上げた絆を絶やすこと

生徒がいます。 なく、「あったかい心」で学校生活を過ごして

命に関わることです。お互いに注意し合っていきま ほしいと思います。

しょう。 当日はオープンスクールとなります。保護者

小中合同あいさつ運動が行われました や地域の皆様から足を運んでいただければ幸い

１０月９日（火）～１５日（月）の期間、本年度２ です。

回目の小中合同あいさつ運動が行われました。

５日間で述べ１０２名の生徒が参加してくれまし お知らせ

た。 １１月１日（木）より平成３１年３月２２日

（金）まで、放課後の部活動の終了時間と完全

退校時間が以下の通りとなります。

○活動終了時間 １７：３０

○完全退校時間 １７：４５

生徒の安心・安全のため、ご理解・ご協力を

よろしくお願いします。


